



PELAKSANAAN UN

Disdik Anggarkan Dana Rp1,3 M

PEKANBARU (HR)-Pelaksanaan Ujian Nasional tingkat SMA dan sederajat, tinggal menghitung hari. Tercatat 15.730 siswa SMA/MA/SMALB/SMK negeri dan swasta dan Paket C akan mengikuti. Pelaksanaan UN tersebut, pemerintah kota menganggarkan dana APBD sebesar Rp1,3 miliar.

Demikian disampaikan Sekretaris UN Pekanbaru Muzailis, Kamis (20/3). Dikatakan, total peserta UN SMA sederajat ini diikuti 103 sekolah negeri dan swasta serta 20 Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PK-

BM). Dengan rincian, 6.947 siswa SMA, 958 siswa MA, 6 siswa SMALB, 6.932 siswa SMK dan 887 siswa Paket C.

"Jelang pelaksanaan UN tahun ini, kita sudah melaksanakan sosialisasi

RENNY RAHAYU Liputan Pekanbaru

kepada sekolah-sekolah. Bahkan, pada tanggal 1-3 April nanti, kita akan melakukan *tryout* (TO) kepada para siswa di masing-masing sekolah, dalam upaya mengetahui sejauh mana kesiapan siswa menghadapi UN nantinya," jelasnya.

Muzailis juga mengatakan, pihaknya akan melibatkan 1.650 pengawas, di antaranya 760 pengawas sekolah negeri dan 890 pengawas sekolah swasta. Sementara total ruangan yang digunakan 825 kelas, yakni 380

ruang kelas sekolah negeri dan 445 ruang kelas sekolah swasta. "Satu ruang kelas diisi dua orang pengawas. Bagi peserta ujian maksimal diisi 20 siswa," katanya.

Terkait peserta UN tingkat SMA sederajat yang sekolahnya belum terakreditasi, lanjut Muzailis, jumlahnya ada 14 sekolah. Mereka akan digabungkan dengan sekolah terdekat yang sudah terakreditasi minimal B. Adapun sekolah yang bergabung, yakni SMA Dharma Yudha bergabung dengan SMAN 2 Pekanbaru, SMA Olahraga Masmur bergabung SMAN 4 Pekanbaru, SMA Insan Terpuji berga-

bung SMAN 11 Pekanbaru, SMA Bina Mitra Wahana bergabung SMA Darmaloka, SMA An Nur bergabung SMAN 1 Pekanbaru dan SMA Djuwita bergabung SMAN 4 Pekanbaru.

Kemudian MA MaarifNU Riau bergabung dengan MAN 1 Pekanbaru. SMK Teknologi Pelayaran Riau bergabung SMKN 2 Pekanbaru, SMK Darel Hikmah bergabung SMKN 5 Pekanbaru, SMK YKWI dan SMK Tigama bergabung SMKN 3 Pekanbaru, SMK Insan terpuji bergabung SMKN 2 Pekanbaru, SMK Al Huda bergabung SMK PGRI dan SMK Masmur 2 bergabung SMK Masmur 1. ***